

Karlsruhe

Cloud-Anwendung für Verkehrsbetriebe

[15.04.2013] Die Verkehrsbetriebe Karlsruhe setzen im Rahmen des Projekts MobiCloud auf eine innovative mobile Cloud-Anwendung für das Personal.

Das Projekt MobiCloud bietet eine Plattform an, auf der Endnutzer, Entwickler von mobilen Anwendungen, Verkäufer, Systemintegratoren und Anbieter von Cloud-Diensten zusammenarbeiten können. Ziel ist es, die Bereitstellung neuer mobiler Dienste in der Cloud anzuregen. Im Rahmen dieses Projekts soll nun auch bei den Verkehrsbetrieben Karlsruhe (VBK) eine Cloud-Anwendung für das Personal zum Einsatz kommen. Dies teilen das Konsortium der Initiative und die Firma Nettropolis mit. Das VBK-Pilotprojekt enthält dabei eine Ansammlung von cloudbasierten Applikationen für die Leitstellenmitarbeiter, das Kontrollpersonal sowie für die mobilen Mitarbeiter im Fahrbetrieb. Durch eine verbesserte Mitarbeiterkommunikation mit Smartphones und Tablets soll der öffentliche Personennahverkehr sicherer, umweltfreundlicher und effizienter werden.

(cs)

Stichwörter: IT-Infrastruktur, Karlsruhe, MobiCloud